

* * * On vient d'inaugurer à la cathédrale de Pérouse le magnifique monument, érigé par le comte Loubat, un Français, en l'honneur du Pape Léon XIII. Les critiques d'art des principales feuilles italiennes louent le style et l'exécution de ce monument.

* * * Le Congrès Catholique réuni à Séville le 18 octobre dernier a adopté une adresse au Pape pour protester contre la privation du pouvoir temporel. 21 évêques espagnols, 500 prêtres et 2000 laïques ont pris part au Congrès qui a reçu les adhésions des catholiques de Lille (France), des catholiques allemands et de l'évêque de Liège.

* * * Dans l'effroyable invasion du choléra, qui a décimé Hambourg, ce qui a, dès le début, aggravé la situation, c'est le manque de personnel infirmier. Toute cette contrée de l'Allemagne, qui comprend les villes hanséatiques, le Slesvig-Holstein et le Mecklembourg, est le domaine exclusif du protestantisme. Les catholiques n'y existent qu'à titre d'exception. Par conséquent, il n'y a ni couvents, ni hôpitaux religieux. Dans la situation grave, où se trouvent les administrateurs des hôpitaux et les particuliers de Hambourg, l'autorité communale a demandé du secours à la maison-mère des Sœurs grises de Breslau. Au premier appel, toutes les Sœurs, qui n'étaient pas retenues pour le service des hôpitaux de Breslau, ont pris l'express de Hambourg, alors que les Hambourgeois mêmes fuyaient par milliers leur ville natale et que tous les trains, arrivant à Hambourg, étaient absolument vides. Les médecins, ainsi que les malades et leurs familles, ont salué les Sœurs comme des anges de salut.

* * * Le *Messenger* dit que Mgr Vaughan, archevêque de Westminster, aurait reçu avis de son élévation au cardinalat. Le journal anglais fait observer que l'Angleterre posséderait ainsi son troisième cardinal et son second lord-maire catholique depuis la Réforme, et il ajoute : « En vérité, les temps sont changés depuis le jour où Henri VIII apprenant que le Pape avait destiné le chapeau de cardinal à l'évêque Fisher, s'écriait : « Que le Pape lui envoie son chapeau, moi, j'en ai soin de lui entever la tête pour qu'il ne puisse pas le porter. »

AUX PRIERES

Pierre Narcisse Gauthier, Montréal.

VIN DE MESSE

Fabriqué par les RR. PP. Trappistes d'Oka.

Les RR. PP. Trappistes d'Oka ont déposé chez

M. ALBERT GAUTHIER, 1677 rue Notre-Dame,
leur vin de messe. M. Gauthier en est le seul dépositaire.

ARBOUR & LAPERLE, Imprimeurs, 191 et 193, rue St-Urbain, Montréal.